

Grenzortes Böhmisches-Einsiedel, vor dem sich an der zum Kamm in Richtung Böhmen führenden Salzstraße der deutsche Grenzort Deutsch-Einsiedel mit seinen schmucken Häusern als einladende Sommerfrische ausbreitet. Dicht vor uns auf breiter Höhe liegt Ortsteil Heidelberg, nicht weit davon mitten im Walde das idyllische Bad Einsiedel und der Berghof Heidelberg, Stätten der Erholung für den schaffenden Menschen, der hier in reiner Höhenluft



Neuhausen am Schwarzenberg

auf ausgedehnten Waldwegen wahre Erholung für Herz und Nerven finden kann. Der Berghof Heidelberg ist neuingerichtetes Urlauberheim des FDGB. Über die weiten Hänge des Schwarzenberges nach Süden hin, im Tale des munteren Seiffenbaches entlang, wie des ihm gegenüberliegenden 813 m hohen, mit Wald überzogenen Ahornberges, auf dessen Spitze Basaltkegel zu sehen sind, und des die Talmulde des Seiffenbaches abschließenden Reichelberges, liegt das in aller Welt bekannte Seiffen, Hauptsitz der erzgebirgischen Spielwarenerzeugung. Es ist der Inbegriff erzgebirgischer

Weihnachtsbräuche, erzgebirgischer Volkskunst, des erzgebirgischen Spielzeuglandes rund um den Schwarzenberg.



Deutsch-Neudorf, der ideale Sommeraufenthalt und Wintersportplatz

Inmitten von Wäldern liegt Deutsch-Einsiedel, 730 m hoch

